

Une très belle fête du territoire

Publié le mercredi 18 mai 2011 à 08H00

SAINT-MAURICE-D'ETELAN. Grand succès pour l'Eté en Seine dimanche dernier : la journée a été belle et bien remplie !

La fête a battu son plein dimanche dernier au château d'Etelan. Pour lancer la saison touristique du territoire Caux-Vallée de Seine, l'office de tourisme de la com'com a rassemblé plusieurs dizaines d'exposants et autant d'activités et animations toute la journée.

Dès 10 h, les visiteurs ont répondu à l'appel. Aussi bien avec les démonstrations d'artisanat, la présentation d'associations que les parcours de randonnées et balades en calèche, les étals de produits locaux comme le cidre, les fromages, les fruits et légumes, ou encore les animations pour les enfants, chacun a eu de quoi remplir sa journée !

En tout, ce sont 4 800 visiteurs qui ont participé à cet « Eté en Seine », soit bien plus que la précédente édition au même endroit il y a deux ans. Un beau succès, donc, en ce qui concerne l'attraction touristique du territoire Caux-Vallée de Seine, qui se dote d'ailleurs, pour la première fois, d'un magazine (disponible dans les offices de tourisme et chez tous les partenaires), dans lequel est recensé tout l'éventail des richesses locales. L'exposition de vaches en résine a particulièrement séduit petits et grands : que les absents se rassurent, elle reste visible encore toute la saison autour du château !



Les vaches grandeur nature, joliment décorées, ont été une